

ADDRESS

Personil Polsek Labakkang Tak Hentinya Laksanakan Patroli Malam Sasar Jalan Provinsi dan Pemukiman

HermanDjide - PANGKEP.ADDRESS.CO.ID

Oct 4, 2023 - 11:39



Personil Polsek Labakkang Tak Hentinya Laksanakan Patroli Malam Sasar Jalan Provinsi dan Pemukiman

LABAKKANG - Pelayanan prima Kepolisian kepada masyarakat terus dilakukan sebagai upaya mencegah tindakan kejahatan dan Laka-Lantas di malam hari,

Terlihat Personil Polsek Labakkang Polres Pangkep, yang dipimpin Ka. SPKT Aiptu H. Nurdin bersama Ka jaga Aiptu Humra dan Bhabinkamtibmas Aipda Hamri melaksanakan giat patroli malam guna mencegah hal-hal yang tidak diinginkan seperti curat, curas, curanmor dan Laka-Lantas di wilayah hukum Polsek Labakkang Polres Pangkep, Selasa (03/10/2023).

Kegiatan Patroli malam rutin dilakukan sebagai bentuk pelayanan Kepolisian serta upaya personil Polsek Labakkang Polres Pangkep untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, dengan menelusuri daerah yang dianggap rawan terjadinya tindakan kriminalitas sehingga pelaku yang ingin berniat jahat dapat mengurungkan niatnya untuk melakukan kejahatan ataupun membatasi ruang gerak para pelaku kriminal.

Dengan Patroli blue light Ka SPKT Aiptu H.Nurdin mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga siskamtibmas yang aman dan kondusif, melaporkan kepada pihak kepolisian terdekat apabila mengetahui adanya potensi komplik atau kejadian tindak pidana agar kami bisa mengambil langkah-langkah pencegahan.

Lebih lanjut, Ka SPKT Aiptu H.Nurdin mengatakan bahwa Kegiatan patroli Blue Light dengan sasaran jalan poros makassar-pare2 dan pemukiman dimaksudkan untuk menghimbau kepada sopir mobil agar tidak memarkir kendaraannya di badan jalan untuk menghindari terjadinya Laka-Lantas serta menghimbau anak-anak muda untuk tidak melakukan balap liar.

Sementara itu, Kapolsek Labakkang Iptu Aidil Akbar, S.Sos., MM mengatakan bahwa patroli rutin sebagai bentuk perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada warga masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman, tuturnya (Herman Djide)